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平 成 ２ ７ 年 第 ８ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２７年６月９日

招 集 場 所 日南町役場防災会議室

開 会 午前１１時１０分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 福田教育委員 中村教育委員 川上教育委員 須田教育委員

欠 席 委 員

報告事項 別紙資料による

○事業報告

・ 5/20 部落解放・人権政策確立要求中央集会

・ 5/21 全国町村教育長定期総会研究大会（～ 5/22）

・ 5/23 日南小学校運動会

・ 5/23 にちなん文化展オープニング（～ 6/28）

・ 5/23 奥出雲町 10 周年記念式典、東海鳥取県人会

・ 5/24 日野郡人会

○行事予定

・ 6/9 同和教育推進協議会総会

・ 6/14 旧石見西小グラウンド清掃作業

・ 6/16 議会運営委員会

・ 6/19 日南町教育友の会定期総会

・ 6/23 定例議会（～ 6/26）

・ 6/25 鳥取県町村教育長総会・研修会

・ 6/26 人生学園

・ 6/27 池田亀鑑賞授賞式

・ 6/27 中国四国九州地区生涯教育実践研究交流会移動

フォーラム in 大山（～ 6/28）

・ 7/1 西部地区町村教育長会広域連携推進会議視察研

修（～ 7/3）

・ 5/29 人生学園開講式

・ 5/29 自治協議会・自治会合同会議

・ 5/31 ろうきん杯学童軟式野球大会

・ 6/2 教育懇話会、発掘調査（現場初日）

・ 6/3 中学校計画訪問、人材育成奨学資金

審査会、ナイターリーグ開会式

・ 6/5 四県四郡市総合体育大会全体打合

・ 6/5 西部地区町村教育委員会研究協議会

・ 6/8 小学校計画訪問 ・ 6/9 総合教育会議

・ 7/10 鳥取県市町村教育委員会研究協議会総

会

・ 7/12 日野郡民総合体育大会総合開会式

・ 7/17 小中学校終業式

・ 7/19 食のバザール

・ 7/20 日野川合唱フェスティバル

・ 7/23 中国地区教育委員会連合会研修会

（～ 7/24）

・ 7/24 にちなん町民大学

・ 7/26 富田杯陰陽ソフトテニス大会
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議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第８回教育委員会を開会いたしますので、ご審議よろしくお願いします。

協議事項 協議に移りたいと思います。本日の総合教育会議について意見を頂戴したいと思います。

総 合 教 育 会 議 ひとつ気になることは、この総合教育会議は教育委員会が主体になるのか総務課が主体になるのか、要

について 綱では総務課だが大丈夫か、総合教育会議の中で確認はしていただきました。あとで総務課長、町長と

話をしました。基本的には総務課ではわからない。話の持って行き方がわからない。協議はしますが主

体的に教育委員会で進めていただけたらと感想を話していました。総合教育会議は今年度あとどのくら

いしたらよいかというところも総務課は苦慮している。単なる交流・意見交換の場とするなら何回開い

ても良いが、位置づけがはっきりしない。と言っていましたのでその辺も含めて、今日の総合教育会議

についてご意見等を頂戴したいと思います。

委員 町長が３～４点話された事は、どうするのかとか。皆さんいかがですかというのか、指示しているのか

わからない。町長が議長は無理なのかなと思いました。

国際交流については、教育委員会が予算要求したものですか。

教育長 今年教育委員会の事業で２件、議会から指摘がありました。一つがこの国際交流で、国際交流を学校教

育に特化してよいのか、これまでの方針と違ったのかということがあがっていました。学校教育であれ

ば子ども達だけの使用ですねとの確認もありました。今年度は教育委員会の中で特化したところでやっ

ていきます。もう一点は日南町史の編さんです。これも町全体のことで教育委員会が担当するのか。企

画課や総務課ではないのか。の２点の指摘がありました。ここら辺が総合教育会議開催の考え方、町長

と一緒になってやっていく。というような議員さんの考え方もありました。

国際交流については、基本的には、日南町全体の国際交流。今日町長が話されたのは、国際交流は教育

委員会という考え方を示されています。社会教育や学校教育に特化した国際交流というところについて

は私たちが、町民全体の国際交流はどうかなと思いますけども、学校以外のところは社会教育でカバー

すればよいかと思いますけども、今年の国際交流の場合良く分かっていてＡＬＴが二人配置されている
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ので専門的なところでやってほしいということがありました。今年は学校教育に特化したところで進め

ているのが現状です。

委員 一番初めの発想をしたのは教育委員会からではないですね。町長あたりの発想だと思うんですよね。そ

の割にはきつかったな。

事務局 現状を話させていただくと、スコッツバレー市との交流が途絶えてから 10 年以上経つということで、

当時担当されていた方に連絡をとりました。既に退職されていましたが話をしました。向こうは市全体

として受け入れるのではないようでして、相談先を紹介されました。それは、語学留学を専門とする内

容の業者で、こちらが望む内容で対応するのは難しいとのことでした。子ども達の安心安全が第一と考

えていましたので、専門業者を介して状況を探るのが良いと思いこちらの意向を伝えて打診しています

が、ホームステイ先が見つからずもう少し時間がほしいとのことです。費用についてもホームステイ先

を除いたものでのどれぐらいかかるのか。指定しているのはＡＬＴ出身地。ＡＬＴの実家や知人にホー

ムステイ先をお願いしたいと考えている。夏休み後半か冬休み。

委員 特化した部分を教育委員会が負うと思ってたので、違うなと思った。ＡＬＴの周りの人たちの声掛けや

後押しも必要。国際交流は特化した部分だけではなく、町内に約３０名の外国から来た方がおられる。

そうした方たちも巻き込みながら、相談にものりながらやっていくこともあるのではないか。以前は識

字学級もできていた。それは要望がありできたものだった。そういうものも国際交流の姿だと思う。

教育長 その点については整理すればよい。スコッツバレー市との交流は町全体のことなので企画課、ＡＬＴは

教育委員会、識字学級についても今は総務課ですが、人権センターでやってきたので社会教育、という

ような考え方。ＡＬＴ本人にしわ寄せがいったらいけない。私たちも気を付けて指導していかなくては

ならない。

委員 どうして今また国際交流海外派遣がでてきたのか。

教育長 基金があって使っていなかったので、有効利用するところからです。

委員 総合教育会議が言いっぱなしで終わって良いのか。一つ一つ決めておかないと。事務的なことだけども

整理してほしい。

教育長 総合教育会議では、課題と結論をだして事務局が進めるようにする。今現在進めていることについては

仕方ないですが。協議はしますが、会議の進め方については、進行は私で皆さんには意見を述べてもら
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うのも良いのではないか。

確認しておきたいのですが、今日の会議では、基本計画を大綱とすることでよいですね。

委員 良い。

教育長 他に意見はありませんか。

委員 なし

その他 教育長 その他に入ります。

鳥取県市町村教育委員会研究協議会総会が７月１０日にありますので参加したいと思っています。

中国地区教育委員会連合会研修会が７月２３日に倉敷であります。これも参加したいと考えていますの

でよろしくお願いします。次回教育委員会について事務局から連絡します。

事務局 基本的に第１木曜日に設定させていただきたいと思いますが、７月１０日の場合は研修出発の前に教育

委員会を開かせていただいて、午後研修に向かう形で行ないたいと思っています。詳しくは、別途連絡

させていただきます。

教育長 事務局から連絡をさせます。

事務局 今年度から３年間、特色ある小中９年教育支援事業に交付金を受けるよう申請していました。内容は、

今進めています小中一貫教育の報酬や旅費について交付金を受けるものです。事業は、３年間程度の内

に９年間特色ある事業を進めていくもので、一つは地域協議会組織をつくり学校と地域が連携しながら

教育をすすめていくこと。もう一つは小中９年間を見通したカリキュラムの策定です。今進めています

小中一貫教育の部分と合致するところがありましたので、この交付金を申請し、先日決定通知がきまし

たので報告します。

教育長 本日はありがとうございました。

本会議はこれで終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


